

42	UTBM Service communication	Est Républicain	25 février 2016
		Vie étudiante	BDE, Bureau des Sports, UTBM

Vie étudiante L'UTBM a renouvelé son bureau des sports, la nouvelle équipe prévoit de nombreuses activités

« On va envoyer du pâté »

DEPUIS QUELQUES ANNÉES, le bureau des sports de l'Université de technologie Belfort-Montbéliard (UTBM) organise de nombreuses manifestations sportives au sein de l'établissement mais aussi avec les autres lieux de formation de l'Aire urbaine.

Les anciens membres du bureau ont déjà bien ouvert la voie à la nouvelle équipe, qui vient de s'installer : « Maintenant, on a un boulevard pour progresser et surtout promouvoir le sport dans l'UTBM », explique Clément Fagis, le nouveau président du bureau des sports.

Recensement des meilleurs sportifs de l'UTBM

« Nous avons organisé des grandes activités », comme des semaines de vacances au ski ou des sorties à Brognard où un baby-foot à taille humaine a été mis en place. L'année prochaine, les étudiants prévoient de lan-



■ La nouvelle équipe souhaite mettre tous les sports en avant.

Photo Xavier GORAU

cer un match de « bubble foot », comme on en voit parfois à Bonal, où les joueurs sont enfermés dans

une grosse bulle, avec seulement les jambes qui dépassent.

« On va envoyer du

pâté ! », lance Thomas Mary, membre du bureau. Les prochaines compétitions seront le Tournoi des 5 ballons en-

tre plusieurs écoles d'ingénieurs, la Frappadingue, une course dans la boue, et le 11 mai, au gymnase Serzian à Belfort, la Nuit du volley, ouverte à tous (même hors UTBM) où 24 équipes s'affronteront jusque tard dans la nuit.

Par ailleurs, le bureau a décidé de mettre en place un recensement des meilleurs sportifs de l'UTBM. Parmi les milliers d'étudiants de l'établissement, certains sont des sportifs de haut niveau et certaines équipes sportives de l'université commencent à gagner quelques prix...

« Dès que nos équipes ont un bon niveau, elles font de la compétition », raconte Clément Fagis. L'équipe de handball a gagné les championnats académiques et celle de basket le championnat interrégional Grand Est. « On espère que l'équipe de basket va faire un beau parcours aux championnats de France », notent les responsables du bureau.

Louise MASSIAS